

A l'occasion du partage du territoire illustré par les Provencher, les Taché et les Langevin, on a dressé en une page significative un tableau très précis des forces catholiques du diocèse entier de Saint-Boniface. Ce tableau est une page d'histoire. En voici le résumé:

<i>Clergé séculier:</i>	Français	Anglais	Polonais	Hollandais	Total	
	80	3	5	1	89	
<i>Clergé régulier:</i>	66	13	4 All.	8 Ital.	1	92
	146	16	9		181	

721 religieux, appartenant à 18 communautés, se répartissent comme suit quant à leur nationalité:

595 françaises, 81 anglaises, 28 polonaises, 12 allemandes et 5 hongroises.

Le nombre des fidèles de rite latin est indiqué comme suit:

Population de langue française	31,551
" " polonaise	12,916
" " anglaise	11,547
" " allemande	2,055
" " indienne	1,445
" " flamande	1,434
" " italienne	1,106
" " lithuanienne	200
" " hongroise	97
" " Autres	103
Total	62,454

Nous rappelons que *Le Canada Ecclésiastique* est publié par la librairie Beauchemin, 79, rue Saint-Jacques, à Montréal.

BIBLIOGRAPHIE

LE SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS. Allocutions des premiers vendredis durant la guerre, par Mgr Gauthey, archevêque de Besançon.

Ces instructions contiennent la doctrine de la dévotion au Sacré-Cœur d'après les écrits de la Bse Marguerite-Marie, dont Mgr Gauthey est l'historien très autorisé.

POUR LA VICTOIRE. Nouvelles Consignes de Guerre par Mgr Tissier, évêque de Châlons.

Ces nouveaux discours de l'éloquent évêque de Châlons sont remplis des choses de la guerre et sont d'un palpitant intérêt.

PROGRÈS DE L'ÂME DANS LA VIE SPIRITUELLE du R. P. Faber. 7^e édition. — Ce livre peut être utile à tous, aux laïques comme aux ecclésiastiques, et aux communautés religieuses.